

FREIMAURERLOGEN
„AUFWÄRTS ZUM LICHT“ & „CARL ZUM AUFGEHENDEN LICHT“
IM ORIENT ZU FRANKFURT AM MAIN



**Benefizveranstaltung zugunsten der
„Elisabeth-Straßenambulanz der Caritas Frankfurt am Main“**

Der Spendenempfänger

Das Leben auf der Straße ist ein besonders hartes. Und es ist ungesund. Bereits seit 1993 gibt es darum die Elisabeth-Straßenambulanz der Caritas. Die Mitarbeiter und hilfreiche Ärzte widmen sich hier der medizinischen Versorgung Wohnungsloser. Die Möglichkeiten haben sich zwar verbessert, aber noch immer ist die Hilfe für obdachlose Frauen und Männer notwendig.



Die Veranstaltung

Dr. med. Wolfgang Merkle ist seit 1996 Chefarzt der Klinik für Psychosomatik am Hospital zum Heiligen Geist und Facharzt für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie.

Klinische Schwerpunkte seiner Arbeit sind die Psychoanalyse, Interdisziplinäre Multimodale Schmerztherapie, Essstörungen sowie Somatoforme Störungen. Seine wissenschaftlichen Schwerpunkte sind die Integrierte Psychosomatische Medizin und chronischer Schmerz.



Die Elisabeth-Straßenambulanz der Caritas in Frankfurt am Main steht allen kranken Frauen und Männern in Wohnungsnot offen.

Dabei gilt die besondere Aufmerksamkeit den psychisch Erkrankten und den Suchtkranken. Konsumenten illegaler Drogen werden nach einer Erst- oder Notfallbehandlung an das bestehende Hilfenetz weiter vermittelt.

In enger Zusammenarbeit mit der medizinischen Regelversorgung (niedergelassene Fachärzte, Institutsambulanzen, Fachkliniken und Krankenhäuser) wird nach angemessener Hilfe für die Patienten und Patientinnen gesucht. Die Vermittlung zu anderen wichtigen Diensten gehört selbstverständlich dazu.

**Er hält einen Vortrag zum Thema:
„Lassen sich Männer psychosomatisch behandeln?“**

Wir beschließen den Abend im entspannten Gespräch und einer Spendensammlung zu Gunsten der Elisabeth-Straßenambulanz Frankfurt am Main.

**Freitag, 19. Oktober 2018, 20 Uhr
Clubraum im Logenhaus
Kaiserstraße 37, 60329 Frankfurt am Main**

Die Freimaurerlogen „Aufwärts zum Licht“ & „Carl zum aufgehenden Licht“ freuen sich auf Ihren Besuch und einen unterhaltsamen Abend zugunsten der Elisabeth-Straßenambulanz der Caritas Frankfurt am Main